

HOMENAJE A LA TRAYECTORIA

Entregan reconocimientos a docentes de Curicó

CURICÓ. Momentos de emoción se vivieron en la ceremonia especial que llevó a cabo la Logia "Manuel Guzmán Maturana" N°198 de Curicó, entidad que realizó una ceremonia de reconocimiento a un par de profesores de la ciudad. Se trata de la Medalla a la Trayectoria Docente de la Gran Logia de Chile a Osvaldo Ramírez Salfate y Medalla a la Vocación Docente Profesor "Manuel Guzmán Maturana", a Gloria Molina Bustos. La ceremonia se llevó a cabo en el Club de la República el pasado sábado 9 de noviembre y acompañaron a los homenajeados familiares y amigos.

APORTE EN EL PAÍS

José Luis Rodríguez Hernández, venerable maestro

de la Respetable Logia "Manuel Guzmán Maturana" N°198 de Curicó, señaló que "la Masonería reconoce en la educación el principal mecanismo de movilidad social y junto con ello también una de las herramientas fundamentales con que el ser humano conquista su dignidad". Cabe mencionar que el nombre que lleva esta logia, responde a un masón, profesor y parlamentario que realizó grandes aportes al desarrollo de la Educación en el país.

DEBATE DE IDEAS

Gloria Molina Rojas egresó de la Universidad de Chile en 1984. Comenzó la docencia en el Instituto Santa Marta, más tarde ingresó al Liceo Fernando Lazcano y luego se

estableció por 23 años en el emblemático Liceo Luis Cruz Martínez. Formó parte también del equipo del Liceo Zapallar. "Enseñar no solo consistía en que sus estudiantes repitieran lecciones, sino que analizaran información, debatieran ideas y, por supuesto, construir su propio criterio basado en razonamientos sólidos", se dijo en la ceremonia de homenaje.

Trabajó también para Corpride y en 2016 se le reconoció dentro de las únicas dos docentes del Maule en estar posicionada en el tramo experto 2 de dicha carrera docente.

CARRERA

Osvaldo Ramírez es profesor de Estado de Matemáticas, Física y Estadística.



Osvaldo Ramírez, José Luis Rodríguez y Gloria Molina.

Comenzó en el Liceo Nocturno de Talca y siguió en la Inmaculada Concepción y el Instituto San Martín, además del DUOC sede Curicó y en 1972 comenzó a ejercer en la Alianza Francesa donde se desempeñó hasta el 2004.

En 1973 se integró como profesor encargado del Laboratorio de Física del Depto. de Ciencias Básicas de la Universidad Técnica del Estado, sede Talca. Fue presidente del Departamento de Matemática y Física del Liceo de Hombres de Curicó.

Su carrera docente la finalizó impartiendo clases en el Orchard College, la Universidad de Los Lagos sede Curicó, Liceo Bicentenario Zapallar y el Instituto San Martín de Curicó.